



残暑お見舞い申し上げます

# のぎ子通信

赤羽みちえ



ゴッホが37歳で亡くなるまで、唯一の理解者であった弟テオにあって書いた650通の書簡集です。ゴッホが孤独と貧困の中で画集に専念したのにはわずか10年ほど。最後の2年間で生き急ぐかのように、350点を越える油彩画と数1000点の素描を残しました。激しい色彩と情念を込めたような画風で、狂気のイメージがついて回るゴッホですが、手紙からは同時代の画家たちを意識しながら芸術家としての理想を抱き、懸命に作品に取り組み、修練を重ねる姿が見えてきます。理性的であり弟や家族への情愛の深いゴッホの姿です。

私が特に好きなのは、自然の美しさ、アトリエの中の様子、作成中の絵画の説明など、日常生活での感動や発見を様々な色で表現してテオに手紙で伝えるところです。美しい色彩を想像することができ、ゴッホの豊かな感性を感じ、彼の感動を追体験できるような気分になれます。作品を図録などでチエックしながら読むと、ゴッホ自身の解説を聞いているような贅沢な気分も味わえます。ゴッホファン、絵画ファンの方、ぜひ一読を。

## 「ゴッホの手紙」テオドル苑

J・Y・ゴッホ ポンゲル編 岩波文庫



中山 みどり  
友沼小学校補助事務員

## 野木町に縁のある3選手がリオ五輪で大活躍!!



8月5日から21日まで開催された「リオデジャネイロオリンピック」で、先月号でもご紹介した、本町に縁のある3選手が大活躍! 見事メダルを獲得されました。おめでとうございます。

★ご実家が野木町(野渡)にある

【体操男子団体】

山室 光史 選手 金メダル

★小学生の時、野木町柔道クラブに通っていた

【柔道男子 66kg級】

海老沼 匡 選手 銅メダル

【柔道男子 60kg級】

高藤 直寿 選手 銅メダル

メダル獲得!  
おめでとうございます!!



なかえ かれん  
中江 花恋ちゃん (6歳)

大好きなアナ雪のお誕生日ケーキでお祝いであ。がんばって作った「コケ玉」も一緒にハイ、チーズ! 花恋ちゃん、お誕生日おめでとう!!

お子さんの写真を募集しています!

問政策課 ☎(57)4134

町の人口 8月1日現在

◇人口 男 12,605人 女 12,733人 計 25,338人 ◇世帯数 9,706